

Escasez en Providencia a causa de fuertes brisas

Escrito por Redacción Providencia

Jueves, 15 de Febrero de 2018 12:14 - Última actualización Jueves, 15 de Febrero de 2018 14:42



Providencia y Santa Catalina se encuentra a punto de padecer un desabastecimiento en los principales artículos de la canasta familiar porque no llegan los barcos desde San Andrés a causa de las condiciones climáticas adversas que por estos días azotan el área del Caribe.

Por ejemplo, la motonave Miss Rasiman que arribó el pasado fin de semana a Providencia, no ha podido retornar a San Andrés; el barco Doña Olga II que llega los miércoles, tampoco puede zarpar desde esta isla por cuenta de las condiciones climáticas adversas que enfrenta el Caribe desde principio de semana.

Esto ha impedido que los principales supermercados de la isla abastezcan sus anaqueles; otro servicio que también se ha visto afectado es el del GLP (*Gas Licuado de Petróleo*) cuyas pipetas se encuentran a bordo del Doña Olga II.

Por la misma razón se ha restringido el acceso hacia Cayo Cangrejo y áreas aledañas.

Las condiciones podrían mejorar este viernes

Voceros de la Capitanía de Puerto de Providencia le dijeron a EL ISLEÑO, que el zarpe a las principales embarcaciones de cabotaje no se ha podido dar, porque actualmente la altura del oleaje supera los tres metros y el las ráfagas de viento han alcanzado los 25 nudos.

Sin embargo, la misma fuente aseguró que desde este viernes las condiciones empezarán a mejorar y por consiguiente se autorizarán los zarpes.